

1月4日

# 本宮市役所で開庁式 白沢総合支所で開所式

1月1日は  
各行政委員へ辞令交付

本宮市が誕生した1月1日は、岡部善宜市長職務執行者が条例・規則等の告示や教育委員会委員、消防団長など各行政委員への辞令交付を行いました。



◀1月1日に岡部市長職務執行者から辞令を受ける川名榮消防団長



◀岡部市長職務執行者から訓示を受ける支所職員

訓示



白沢総合支所銘板の除幕をする岡部市長職務執行者と佐久間和夫支所長

仕事始めとなる1月4日には、本宮市役所（旧本宮町役場）と白沢総合支所（旧白沢村役場）において、開庁式、開所式が行われました。

本宮市役所の開庁式は、8時10分から市役所玄関ホールで、岡部善宜本宮市長職務執行者（前白沢村長）、佐藤嘉重旧本宮町長、高松義行旧本宮町議会議長、根本善裕旧白沢村議会議長、蛭田勇成福島県東北地方振興局長らが参加して行われました。最初に市旗が披露され、岡部本宮市長職務執行者からは、「合併新法下で全国初めての新設、対等合併市となる。地理的条件を最大限に生かし、心から沸き出る知恵すなわち「英知」、そして全市民を心から慈しむ政治「仁政」の拠点として本宮市役所をここに開庁する」とあいさつがありました。

その後、テープカットが行

## 市章



本宮市の頭文字「も」をモチーフにデザイン化。

「豊かな自然（水・緑・川）」「飛翔する鳥」「合併の2町村」をイメージすると共に、未来に向かって飛躍・発展する新市を力強くシンボライズしています。



新市第1号のバイクナンバーの交付を受ける加藤寿幸さん（青田字羽山）

## 市民の皆さんも 早くから来庁

1月4日は、窓口業務も通常通り午前8時30分から行われ、市民の皆さんも早くから訪れていました。

われ、「本宮市」誕生を祝いました。白沢総合支所の開所式および仕事始めの式は、午前10時から総合支所で行われました。白沢総合支所銘板の除幕がされた後、岡部市長職務執行者からの訓示がありました。